



Redes de Poder MTY



EN ESPERA DE ACUERDO POR PRESUPUESTO Y EL MAL EJEMPLO DE IRAÍS



El gobernador Samuel García sufrió un duro revés después de que el Congreso no aprobara el Presupuesto 2025, en el que pedía 17 mil millones de pesos de deuda.

El dictamen para el **Presupuesto estatal 2025** no pasó, luego de someterse a aprobación en la sesión de este miércoles en el Congreso local.

Con 21 votos a favor, por parte de legisladores del PAN, PRI y PRD se quedó, no pudo avanzar el dictamen, ya que el voto 22, el de la diputada del Partido Verde, **Claudia Chapa**, finalmente se les cayó.

El documento, que regresará a la **Comisión de Presupuesto**, contemplaba cero deuda para el **gobierno de Samuel García**, a pesar de que la petición del estado era de 17 mil millones de pesos de deuda para 2025.

Ayer, antes de que se sometiera a aprobación, el propio García aceptó bajar sus pretensiones de deuda hasta **6 mil o 7 mil millones de pesos**.

Antes, los coordinadores de las bancadas del PRI, PAN y MC tuvieron una rápida encerrona para llegar a un acuerdo, que dicen, consiste en que el dictamen, entre otras cosas, será modificado para autorizar 5 mil millones de pesos de deuda al gobierno, y de nuevo subirlo al Pleno el próximo lunes o martes, y que ahora sí sea aprobado.

Por cierto, en la glosa del martes pasado, **Carlos Garza**, secretario de Finanzas y Tesorería, mostró a los diputados en que iba ser destinado los recur-

sos de la deuda, una exigencia que se había planteado por casi todos los legisladores.

EL MAL EJEMPLO DE IRAÍS

Muy mal ejemplo a nivel fue el que dio la diputada federal emecista por Nuevo León, **Iraís Reyes**.

Resulta que la legisladora se puso a vapear dentro del recinto legislativo en **San Lázaro** como protesta a la aprobación de la **reforma constitucional** que prohíbe la producción, comercialización y enajenación de cigarrillos electrónicos y vapeadores.

La legisladora parece que olvidó que este tipo de accesorios son dañinos para la salud de las personas.

Qué ejemplo da a niños y adolescentes que la ven en Tribuna defendiendo que se vendan **cigarrillos y vapeadores**, y peor aún que ella use este artefacto y fume dentro de un edificio público.

Hay que recordar que no es la primera vez que Reyes está envuelta en un escándalo, ya que cuando era asesora jurídica en el Congreso de Nuevo León se le sorprendió bebiendo vino cuando trabajaba en una Comisión Legislativa que estaba en sesión en línea.

A meses de que inició la Legislatura en la que ninguno de los emecistas ha figurado por defender causas que de verdad le importa a los ciudadanos, es una lástima que se hable de ellos por dar la nota negativa.